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Традиционно осенью в наших первичных
организациях проходят отчетные собрания и
конференции.

"Первички"  отчитываются перед членами

Профсоюза о своей работе. В подробных отчетах

звучат цифры о профсоюзной численности;

статистика несчастных случаев на производстве и

критерии работы уполномоченных по охране труда;

данные о количестве работников, получивших

правовую помощь, материальную поддержку.

Освещаются культурно-массовая и спортивная

работа, работа с молодежью и информационное

направление, мотивационные профсоюзные

программы и многое другое.

В этом году структурными подразделениями

Профсоюза в 2023 году проведена большая работа в

рамках Года укрепления и развития социального

партнерства, объявленного ФНПР, и Года обучения и

наставничества в Профсоюзе АСМ РФ.

Особое внимание в докладах уделяется выполнению

социальных гарантий, закрепленных в колдоговоре.

Важно, что отчеты заслушиваются и обсуждаются в

присутствии руководства предприятий,

профлидеров подразделений и при активном

участии членов Профсоюза.

Вовлеченность и сотрудничество с Профсоюзом

наших работодателей, конструктивный диалог

непосредственно   влияют на развитие наших

предприятий, экономический рост показателей,

повышение производительности труда, социальную

стабильность в коллективе.

Краткую информацию об отчетных конференциях в

структурных  подразделениях мы публикуем на

наших ресурсах.

В ближайшее время состоятся конференции  в

крупнейших первичных организациях - ППО АО

"АВТОВАЗ", ОППО ПАО "КАМАЗ", ППО в "ОАО "ГАЗ". В

работе планирует принять участие Председатель

Профсоюза АСМ РФ Андрей Фефелов.

ПЕРВИЧКИ ОТРАСЛИ ОТЧИТЫВАЮТСЯ ПЕРЕД ЧЛЕНАМИ
ПРОФСОЮЗА О СВОЕЙ РАБОТЕ

https://profasm.ru/
https://vk.com/profasmrf


РАЗВИТИЕ СОЦИАЛЬНОГО ПАРТНЕРСТВА ОБСУДИЛИ НА
ВСЕРОССИЙСКОМ СЕМИНАРЕ-СОВЕЩАНИИ

Всероссийский семинар-совещание профсоюзного
актива и специалистов по социально-
экономическим вопросам и социальному

партнерству состоялся с 7 по 10 ноября в городе
Сочи. Семинар был посвящен актуальным
проблемам развития социального партнерства на
современном этапе, нововведениям в социально-
трудовой сфере и будущему профсоюзного

движения России.

Основные задачи – обмен опытом реализации

социального партнерства членскими организациями

ФНПР и определение необходимых шагов для

совершенствования взаимодействия между

профсоюзами, работодателями и властью.

В мероприятии приняли участие 100 ведущих

экспертов и представителей профсоюзов со всей

страны.

«Особенно отрадно то, что мы встречаемся в Год,

который объявлен решением Исполкома ФНПР «Годом

укрепления и развития социального партнерства».

Почему коллегиальные органы ФНПР выбрали именно

эту тему? Потому что партнерство как альтернатива

конфронтации есть определяющий фактор

стабильности, необходимое условие поступательного

социально-экономического развития. Во-вторых, 2023

год – год переговоров по новому Генеральному

соглашению между общероссийскими

объединениями профсоюзов, общероссийскими

объединениями работодателей и Правительством РФ

на новый период – 2024-2026 годы. В-третьих, за более

чем 30-летнюю практику регулирования социально-

трудовых отношений, механизмов социального

партнерства у нас накоплен колоссальный опыт,

который требует осмысления и обобщения», -

сообщила на открытии семинара заместитель

Председателя ФНПР, ректор Академии труда и

социальных отношений Нина Кузьмина.

Как   отметила   заместитель   Председателя   ФНПР,

социально-трудовые отношения в принципе

конфликтные, ведь противоречия между трудом и

капиталом – непреодолимые. Однако механизмами

социального партнерства эти противоречия

снимаются и преодолеваются, обеспечивают

поступательное развитие общества. По инициативе

профсоюзов в 2020 году в Конституцию РФ были

внесены изменения – закреплено, что социальное

партнерство является конституционной гарантией.

«Главная задача семинара – с учетом профсоюзного

опыта выработать предложения по дальнейшей

корректировке законодательства о социальном

партнерстве, а также внедрить лучшие практики в

деятельность профсоюзных структур на различном

уровне», - подчеркнул Олег Соколов, секретарь

ФНПР, руководитель Департамента социально-

трудовых отношений и социального партнерства

Аппарата ФНПР. 

Об истории профсоюзов России и социального

партнерства участникам мероприятия рассказал

Дмитрий Лобок, доцент кафедры трудового и

профсоюзного права Санкт-Петербургского

гуманитарного университета профсоюзов и

кандидат исторических наук. Тему о перспективах и

приоритетах политического развития России в

условиях актуальных вызовов и угроз представил

Павел Фельдман, доцент кафедры философии и

социологии Академии труда и социальных

отношений, кандидат политических наук.  В рамках

семинара также обсуждалось заключение

региональных соглашений о минимальной

заработной плате в субъектах РФ, работа

отраслевых комиссий по регулированию

социально-трудовых отношений и развитие

социального партнерства в Донецкой и Луганской

народных республиках.

Департамент Аппарата ФНПР по связям с

общественностью, молодежной политике и

развитию профсоюзного движения

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/razvitie-sotsialnogo-partnerstva-obsuzhdayut-na-vserossiyskom-seminare-soveshchanii.html


НОВОСТИ
АВТОПРОМА



«КАМАЗ »  ПОКАЗАЛ БЕСПИЛОТНЫЙ ГРУЗОВИК ДЛЯ
ПЕРЕВОЗКИ ГОРНОЙ МАССЫ

«КамАЗ »  показал еще один беспилотный грузовик -
« Юпитер 30».

Благодаря тому, что оба моста в самосвале поворотные,

достигается отличная маневренность почти 9-метрового

грузовика, сообщает « МашТех» .

При этом беспилотная машина может работать по челночной

схеме. После загрузки без разворота самосвал может ехать на

разгрузку, а оттуда опять же без разворота на загрузку.

«Юпитер 30 »  предназначен для перевозки разрыхленной

горной массы или руды без присутствия людей в опасной

зоне работы большегрузных машин и экскаваторов. Помогают

ему в этом 2D- и 3D-лидары, ультразвуковые датчики и

радары, GSM-антенны и GPS/ГЛОНАСС навигация.

КАМАЗ И «ГАЗПРОМ» ЗАКЛЮЧИЛИ ДОГОВОР
О СОТРУДНИЧЕСТВЕ

LADA Vesta нового поколения стала 10-
миллионным автомобилем, подключенным к
госинформсистеме «ЭРА-ГЛОНАСС».

«ЭРА-ГЛОНАСС» спасает тысячи жизней водителей

и пассажиров  ежегодно. Число переданных

аварийных вызовов через систему приближается к

350 тысячам. За счет интеграции со всеми

службами спасения «112» в автоматическом режиме

при тяжелых авариях или нажатии на кнопку SOS

спасатели в среднем за 19 секунд получают точные

координаты автомобилей. «ЭРА-ГЛОНАСС» с

максимальной эф-фективностью  позволяет

соблюдать важнейшее правило «золотого часа» в

медицине катастроф:

помощь, оказанная в течение часа после аварии, в пять

раз повышает возможность спасения пострадавших

людей и минимизирует развитие опасных осложнений

при травмах. «Уже на этапе проектирования в LADA Vesta

была заложена возможность использования передовой

российской системы «ЭРА-ГЛОНАСС», а сегодня все

наши машины оснащаются этим необходимым

инструментом обеспечения безопасности водителя и

пассажиров. Действительно уникальная система, которая

оперативно передает в экстренные службы важную

информацию в автоматическом режиме, спасла уже

немало жизней. Это – наш совместный вклад в

нацпроект «Безопасные качественные дороги»», -

подчеркнул президент АО «АВТОВАЗ» Максим Соколов.

PR-дирекция АО «АВТОВАЗ»

Источник: Журнал | БИГMAG (bigmag.pro)

Генеральный директор ПАО «КАМАЗ» Сергей
Когогин и Председатель Правления ПАО «Газпром»
Алексей Миллер подписали Соглашение о

сотрудничестве.

Стороны договорились о поставке новых моделей

пригородных и междугородних автобусов большого

класса для нужд «Газпрома».

Вся техника будет произведена в газомоторном

исполнении. Автобусы предназначены для доставки

сотрудников до рабочих мест, расположенных на

значительном удалении от общественной

транспортной инфраструктуры.

Предполагается, что до 2029 г. «КАМАЗ» произведёт и

поэтапно передаст дочерним обществам «Газпрома»

400 единиц газомоторных транспортных средств.

Образец модели пригородного автобуса производства

ПАО «КАМАЗ» – НЕФАЗ-5222 – представлен на площадке

Петербургского международного газового

форума-2023, который проходит в эти дни в Северной

столице. Он оснащен топливной системой,

работающей на компримированном (сжатом)

природном газе (КПГ), и рассчитан на перевозку 41

пассажира.

Источник: НАПИ (Национальное Агентство

Промышленной Информации)

LADA VESTA СТАЛА 10-МИЛЛИОННЫМ АВТОМОБИЛЕМ
С «ЭРА-ГЛОНАСС»

https://bigmag.pro/news/avtotekhnika/kamaz-pokazal-bespilotnyy-gruzovik-dlya-perevozki-gornoy-massy/
https://napinfo.ru/news/kamaz-i-gazprom-zaklyuchili-dogovor-o-sotrudnichestve/
https://napinfo.ru/news/kamaz-i-gazprom-zaklyuchili-dogovor-o-sotrudnichestve/
https://bigmag.pro/news/avtotekhnika/kamaz-pokazal-bespilotnyy-gruzovik-dlya-perevozki-gornoy-massy/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



СОСТОЯЛАСЬ ОТЧЕТНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПРОФСОЮЗНОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ «ЛАДА ИЖЕВСК»

8 ноября в конференц-зале инженерного корпуса
автозавода прошла Отчетная конференция
профсоюзной организации «ЛАДА Ижевск» АСМ

РФ.

В работе приняли участие: председатель Профсоюза

АСМ РФ Андрей Александрович Фефелов,

председатель Федерации профсоюзов УР  Сергей

Викторович Шерстобит, председатель первичной

профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ

Сергей Юрьевич Зайцев, председатель ПО «ЛАДА

Ижевск» АСМ РФ Виктор Валентинович Назаров,

генеральный директор автозавода Александр

Васильевич Богачев и другие.

В ходе конференции Виктор Валентинович озвучил

итоги работы заводского профсоюза за 10 месяцев

2023 года, были заслушаны доклады старшего

уполномоченного по охране труда профсоюза и отчет

председателя ревизионной комиссии. Состоялись

выборы делегатов на отчетную конференцию ППО АО

«АВТОВАЗ» АСМ РФ.  Генеральный директор

предприятия Александр Васильевич Богачев

поблагодарил за приглашение на мероприятие,

отметил продуктивность совместной работы

профсоюза и администрации завода и добавил, что

вместе нам удалось сохранить автозавод.

Председатель ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ Сергей

Юрьевич Зайцев сказал: «Проведена большая работа

по созданию сильной профсоюзной команды «ЛАДА

Ижевск» в составе профсоюза АСМ РФ».

Выступил Председатель Профсоюза АСМ РФ Андрей

Александрович Фефелов: «Я впервые на вашем

заводе и хочу отметить высокую культуру

производства – я увидел чистые цеха и ухоженную

территорию. Сегодня автомобильная отрасль снова

оживает – и в этом заслуга и каждого члена профсоюза

автозавода».

В заключении председатель ПО «ЛАДА Ижевск» АСМ

РФ Виктор Валентинович Назаров поблагодарил

собравшихся: «Спасибо всем участникам за прямой и

откровенный разговор. Сегодня главная задача – не

только запустить производство «Ларгуса» и

укомплектовать коллектив, но и создать в нем теплую

позитивную атмосферу».

В завершении мероприятия состоялось награждение

автозаводчан Почетными грамотами Профсоюза АСМ

РФ, Федерации профсоюзов УР, Первичной

профсоюзной организации АО «АВТОВАЗ» и

Профсоюзной организации «ЛАДА Ижевск» АСМ РФ.

Источник:  vk.com/wall-174832204_2247

ППО АО "АВТОВАЗ": 13678 ОБРАЩЕНИЙ
ОТ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА

Профсоюзный комитет 2 ноября утвердил ряд
вопросов, один из которых касается рассмотрения
предложений, заявлений, жалоб и организации

личного приема членов профсоюза.

За отчетный период 2023 года в первичную

профсоюзную организацию АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ

поступило 13678 обращений. Письменных обращений –

9001 (по сравнению с 2022 годом, количество

письменных обращений увеличилось на 4,1%), из них

237 – коллективных. Наибольшее количество

обращений поступило по вопросам охраны труда,

организации работы транспорта, оплаты труда,

приема, перевода, увольнения.

На прием по личным вопросам в 2023 году всего

обратились 4382 человека, в том числе за

юридической помощью – 989 человек. Задача

профсоюзных комитетов по данному вопросу –

своевременно реагировать на все письменные и

устные обращения членов профсоюза, при

необходимости проводить по ним проверки, при

коллективных обращениях проводить комиссионные

проверки, готовить заявителям ответ по существу

обращений в установленные сроки.

https://lk.wilda.ru/vk.com/wall-174832204_2247
https://vk.com/wall-174832204_2247
https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_32902
https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_32902


С 1 НОЯБРЯ ТАРИФЫ И ОКЛАДЫ РАБОТНИКОВ
ТУТАЕВСКОГО МОТОРНОГО ЗАВОДА

ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ НА 5%

Заработную плату за ноябрь с учётом
индексации работники завода получат 14
декабря. 

В этом году зарплата работников Тутаевского

моторного  завода индексируется во второй раз: в

июле оклады, тарифы и сдельные расценки уже

повышались на 10%.

В 2022 году заработная плата заводчан также

индексировалась дважды: в мае на 5,2% и в октябре

на 7%.  Работникам дочерних обществ ПАО «ТМЗ»

заработная плата индексируется так же, как и

работникам Тутаевского моторного завода. С 1

ноября их оклады тоже выросли на 5%.

7 ноября на заседании профсоюзного комитета ОППО ПАО «КАМАЗ» принято
решение о проведении очередной отчетной конференции.

Событие состоится 23 ноября в актовом зале автомобильного завода, начало в

15.00. В повестке конференции будут рассматриваться следующие вопросы:

1. Итоги работы ОППО ПАО «КАМАЗ» за 10 месяцев 2023 года.

2. Утверждение стратегии развития ОППО ПАО «КАМАЗ» на 2023 – 2025 г.г.

3. Утверждение изменений и дополнений в Устав ОППО ПАО «КАМАЗ».

НАЗНАЧЕНА ДАТА ПРОВЕДЕНИЯ ОТЧЕТНОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ ОППО ПАО «КАМАЗ»

«ПЕРВЫЕ» НА ЧТЗ

Состоялось подписание соглашения о
сотрудничестве между ООО «ЧТЗ-
УРАЛТРАК» и российским движением

детей и молодежи «Движение
Первых».

Документ подписали руководство

предприятия и председатель совета

регионального отделения Российского

движения детей и молодежи «Движение

Первых» Светлана Буравова.

На процедуре подписания

присутствовали представители

предприятия и активисты российского

движения. Соглашение должно стать

отправной точной для сотрудничества по

профориентации и историко-

патриотическому воспитанию молодежи.

«Наше предприятие открыто для совместной работы в ряде

направлений, которые сегодня активно ведет «Движение Первых».

Это профориентационная работа, популяризация имиджа рабочих

профессий и патриотическое воспитание. Ведь нашему заводу как

никогда нужны молодые помощники, которые найдут свое

призвание в том, чтобы принести пользу стране на трудовом

фронте», – отметила врио генерального директора ООО «ЧТЗ-

УРАЛТРАК» Елена Тихомирова во время торжественного

подписания соглашения.

В ответном слове Светлана Буравова сказала, что для

представителей движения большая честь присутствовать на

предприятии. 90 лет – это почетная дата. Подчеркнула важность

того, чтобы подрастающее поколение видело и знало, как и где

создаются передовые производства. И ЧТЗ по многим позициям

занимает первые места. Подчеркнула особую значимость

поддержки СВО в масштабах всей страны.

Анастасия МАГНИТОВА

https://vk.com/wall-208884145_5223


ФЕДЕРАЦИИ ПРОФСОЮЗОВ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
– 75 ЛЕТ

Деятельность Федерации – яркий пример того, как

профсоюзное движение выступает гарантом

справедливости и защиты прав трудящихся». Участники

торжественного мероприятия тепло приветствовали

ветеранов профсоюзного движения. Среди них были

Владимир Иванович Катков и Анатолий Николаевич

Чувашлов, возглавлявшие в разные годы профсоюзную

организацию Ульяновского автомобильного завода,

Валентина Васильевна Петрунина, много лет

работавшая заместителем председателя профкома.

На торжественном мероприятии состоялось награждение

профсоюзных работников и активистов. Именно они

ежедневно решают в своих рабочих коллективах самые

насущные вопросы по улучшению условий труда,

соблюдению социальных гарантий и другие. Почетной

грамотой Федерации независимых профсоюзов России

была награждена заместитель председателя

профсоюзного комитета УАЗа Любовь Александровна

Лютова.

Для всех, пришедших в этот день на юбилей профсоюзов

Ульяновской области, была подготовлена замечательная

концертная программа – выступили лучшие творческие

коллективы города.

Людмила Марфицина

14 ноября во Дворце культуры
«Губернаторский» прошло торжественное
мероприятие, посвященное 75-летию

Федерации профсоюзов Ульяновской области,
в котором принял участие профсоюзный актив
ППО ОАО «УАЗ».

Первые симбирские профессиональные союзы

были организованы в 1905 году, а Ульяновский

областной Совет профсоюзов (Облсовпроф)

образован в ноябре 1948 года, приемником

которого и стала Федерация профсоюзов

Ульяновской области. В настоящее время ФПУО

остается крупнейшей общественной

организацией региона, объединяющей в своих

рядах более 87 тысяч членов профсоюза.

Всех собравшихся в этот день в зале Дворца

культуры «Губернаторский» поздравили

заместитель губернатора Ульяновской области

Александр Коробко, председатель

Законодательного Собрания региона Валерий

Малышев, главный федеральный инспектор по

Ульяновской области Юрий Кулик, председатель

Городской Думы Илья Ножечкин, заместитель

председателя ФНПР Сергей Некрасов,

председатель ФПУО   Анатолий Васильев. В их

выступлениях прозвучали самые наилучшие

пожелания всем тем, кто стоит на страже

интересов работающего человека. Со столь

знаменательной датой Федерацию профсоюзов

поздравил Ульяновский автомобильный завод.

В приветственном адресе говорится: «Эта

значимая дата символизирует собой мудрость,

опыт и уважение, накопленные за долгие годы

успешной работы. Сегодня социальное

партнерство становится все более значимым и

способствует разрешению многих вопросов,

возникающих в социально-трудовой сфере.



ПРОФСОЮЗНЫЙ ФОРУМ ППО В ОАО "ГАЗ" "Я, ТЫ, МЫ"
ОБЪЕДИНИЛ 70 ЧЕЛОВЕК

«Молодежная политика» – самое важное в комиссии по
работе с молодежью. О мероприятиях и направлениях
деятельности рассказала Председатель КРМ ППО в ОАО

«ГАЗ»  Елена Загустина, она поделилась советами, как не
потеряться на заводе.
О программах для молодежи на ГАЗе, ребятам
рассказал  Андрей Шагалов, председатель Совета
молодежи ППО в ОАО «ГАЗ». От скидок на прокат лыж до

«Жилищной программы»; от «Школы производственного
руководителя» до «Президентской программы подготовки
управленческих кадров».
Екатерина Черноталова, специалист отдела соц. развития,
Е.А. Вдовина, член КРМ ППО в ОАО «ГАЗ» и И.А. Макарова,
специалист Дворца культуры ГАЗ помогали в разработке

проектов молодежных, один из них точно войдет в план
работы с молодежью комиссии на 2024 год.
На стратегии развития профсоюзного движения «Шаг за
шагом» участники, что мешает работе профсоюзов, на их
взгляд, а какая работа в подразделениях вообще не

ведется. Ребята пошагово расписали действия для
достижения результата, который был озвучен. Вся
обучающая часть получилась очень продуктивной и
информативной как для наставников, так и для их
наставляемых.

Квест на знакомство, творческий конкурс «День народного
единства», «Спортбатл», творческий конкурс видеороликов
«Профсоюз - моя команда, интеллектуальная игра
«Мозгопроф», - это и многое другое было в программе
форума помимо обучения.
Форум удался на славу, об этом свидетельствуют

многочисленные комментарии в соцсети по хештегу
#профсоюзмоякоманда
Здорово, что молодежь подзарядилась, пополнила
уровень знаний и практических навыков, что наработаны
идеи для реализации – делится Андрей Шагалов, зам.

председателя КМК Профсоюза АСМ РФ. – Теперь важно не
растерять запал и продолжать также энергично работать!

С 4 по 6 ноября в санатории «Городецкий» прошел
Х профсоюзный молодежный форум «Я, ТЫ, МЫ!»,
посвященный году наставничества.

70 человек стали участниками форума: ребята из
разных подразделений ОАО «ГАЗ», недавно
пришедшие на завод и только вступившие в
профсоюзные ряды. Их наставниками были
опытные ребята: победители конкурса «Я -

наставник», кураторы и участники предыдущих
форумов, лауреаты Молодежной премии ППО в
ОАО «ГАЗ» и других. Именно им предстояло
вовлечь новичков в профпространство и
курировать их на протяжении всего форума.
Также участниками форума стали ребята из

Чувашской республиканской профсоюзной
организации АСМ РФ и студенты НАМТ.
На торжественном открытии участников
приветствовали руководители: Солодов С.В. –
председатель ППО в ОАО «ГАЗ», Соколов А.М. –

председатель Нижегородского областного Союза
организаций профсоюзов «Облсовпроф» и
Колчина Е.В. - руководитель отдела реализации
ООО "Санаторий "Городецкий".
По традиции вручили профсоюзные билеты

новым членам профсоюза:  Мочалову Максиму -
ЛЗ,  Логинову Андрею - ООО «ОИЦ», Варгину
Никите – ФС, Трофимову Максиму – ПРЗ, Занину
Андрею – ООО «Сервисный Центр», Рябчиковой
Дарье – ЦИТРБР, Шеломкову Дмитрию - ПРЗ.
Программа форума включала обучение. В.А.

Слепов, заместитель заведующего комиссии по
организационной работе, кратко рассказал об
истории профсоюзного движения, профсоюзной
структуре,  работе комиссий, акцентировал
внимание на ресурсы с достоверной профсоюзной

информацией.

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5907


НА ГАЗЕ ВПЕРВЫЕ ПРОВЕЛИ СЛЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ
ЦЕХОВЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ И ПРОФБЮРО

цеховой комитет Управления ЦРТОЭО

Литейного завода ПАО «ГАЗ»

(предцехкома – Жукова Инна

Игоревна);цеховой комитет Цеха

автоматов Прессово-рамного завода ПАО

«ГАЗ» (предцехкома – Яковенко Наталья

Александровна).

- Каждый год до этого победителей

конкурса награждали на торжественном

мероприятии, посвященном Дню

машиностроителя. В этом году

организовали Слет, на котором  собрали

всех председателей цеховых комитетов

и профбюро первички, а не только

победителей, - рассказывает зам.

председателя Татьяна Волынская. - Для

участников Слета была организована

экскурсия на Борнуковскую камнерезную

фабрику с посещением музейных залов

и мастер-класса по резьбе из камня,

ознакомились с ручным производством

лоскутных одеял. Экскурсионную часть

Слета завершило путешествие на Усадьбу

Пашковых в селе Ветошкино, где прошло

знакомство с частично восстановленным

уникальным памятником архитектуры.

Участники Слета - представители разных

подразделений - смогли познакомиться

друг с другом, пообщаться, обсудить

проблемы, в неофициальной обстановке

поделиться опытом своей работы с

коллегами!

"Слету предцехкомов быть", - однозначно

резюмировали его участники!

В конце октября профсоюзная организация Горьковского
автозавода впервые провела Слет председателей цеховых
организаций и профбюро.

На Слете были подведены итоги ежегодного смотра-конкурса

профсоюзных организаций среди цехов и отделов в ППО в ОАО

«ГАЗ» по итогам работы за 7 месяцев 2023 года и награждены

победители: профбюро Инструментального отдела ООО

«Нижегородские моторы» (председатель профбюро – Воронова

Ольга Юрьевна);

цеховой комитет термического цеха № 5 ООО «Нижегородские

моторы» (предцехкома – Смирнова Светлана Васильевна);

цеховой комитет Главного кузнечного цеха Кузнечно-рессорного

завода ПАО «ГАЗ» (предцехкома – Жижина Жанна Вячеславовна);

профбюро отдела метрологического обеспечения ДпК ПАО «ГАЗ»

(председатель профбюро – Инкина Светлана Владимировна);

цеховой комитет цеха деталей тормозной группы и балок ЗМА

ПАО «ГАЗ» (предцехкома – Гришагина Ольга Владимировна);

профбюро Управления промэлектроники и связи ООО

«Сервисный центр» (председатель профбюро – Богомолова

Галина Анатольевна);

профбюро Управления главного конструктора средств

технологического оснащения ООО «Сервисный центр»

(председатель профбюро – Югушов Юрий Владимирович);

СТАЛЬНОЕ КРУЖЕВО УРАЛА

Представительницы общественного движения "Мир женщин"
ППО АЗ УРАЛ Усманова Татьяна и Балакина Елена приняли
участие в женском форуме "Стальное кружево Урала".

14 ноября Radisson Blu стал площадкой для встречи  и обмена

профессиональным опытом женщин из различных сфер

деятельности, обсуждения вопросов по повышению авторитета

женщины в обществе и семье, продвижению в политике и бизнесе.

Тема пленарного заседания – «Потенциал женщины в современном

обществе: от креативных индустрий до оборонной

промышленности».  Как показывает время, потенциал женщин

неисчерпаем, а роль в мировых процессах становится все более

важной и неоценимой.

Гостями форума были успешные в

своей сфере женщины – Эвелина

Блёданс, Ксения Алфёрова, Алсу

Полякова (г.Москва), Светлана Егунян

и др.

Первый заместитель министра

культуры Челябинской области Ирина

Анфалова - Шишкина, также первые

женщины Челябинской области Ирина

Текслер, Ирина Гехт провели для

собравшихся дискуссионную площадку:

«Объединение усилий. Диалог о

важности общего дела».

https://vk.com/album-115248661_298836294
https://vk.com/wall-189999102_6039


МЕДИАКОНТЕНТ ДЛЯ ПРОФАКТИВИСТОВ КАМАЗА

В начале ноября состоялся семинар по
информационной работе для
профактивистов Объединенной

первичной профсоюзной организации
ПАО «КАМАЗ», организованный Учебно-
исследовательским центром
Профсоюзов РТ. «Медиаконтент: основа
успеха модели профсоюзов будущего» –

  так назывался семинар, который
посетили семнадцать молодых
профактивистов из разных
подразделений ПАО «КАМАЗ».

На протяжении четырех дней они

познакомились с современными

информационными технологиями,

тонкостями работы в социальных сетях,

формами подачи информации в СМИ,

построением информационной работы в

профсоюзных организациях разного

уровня.

Спикерами семинара выступили

преподаватели Казанского федерального

университета, руководители пресс-

центров и средств массовой информации,

представители Общественной палаты РТ,

мэрии Казани, политологи, социологи,

филологи, журналисты. Объем

информации семинара был большим, а

работа на семинарах и лекциях

напряженной.

Также для обучающихся были

организованы экскурсии в казанский ИТ-

парк имени Б. Рамеева, Национальную

библиотеку РТ, Дворец труда и Музей

истории профсоюзов Татарстана. Были

творческие и практические задания.

В завершение семинара прошло

обсуждение пройденного материала,

анализ журналистских материалов,

написанных студентами, обмен мнениями.

- Хочу выразить огромную благодарность

организаторам за предоставленную

возможность обучения по

информационной работе, - говорит член

профкома «ПЖДТ-Сервис» Оксана

Колесникова. - Программа обучения была

интересная, полезная и актуальная на

сегодняшний день для ведения моей

работы.

Каждый лектор старался передать информацию в доступной

для понимания форме. Хотелось бы выделить преподавателя

Алексея Бастрикова, замечательный лектор, который

взаимодействует с аудиторией, чувствуется профессионализм

и огромный опыт преподавания. Лекция прошла очень быстро,

хотелось его слушать и слушать, так как он покорил нас не

только своими знаниями, но и остроумием и юмором. Также

запомнилась спикер Анастасия  Исаева, которая заставила

работать всех, вытаскивая из зоны комфорта, задавая вопросы

и вовлекая в учебный процесс. Помимо теории, было

практическое задание, в котором были вовлечены все

участники. В конце обучения подарила книги самым активным

участникам, казалось бы мелочь, но было очень приятно.

Помимо теоретического курса в программу обучения были

включены экскурсии в Национальную Библиотеку и IT-park, где

я была впервые, это было приятным моментом! Особенно

понравилось в Библиотеке, где нам достался прекрасный гид,

которого мы не хотели отпускать, задавая ей много вопросов!

Хочется сказать огромное спасибо профсоюзу ПАО " КАМАЗ" за

обучение "Медиаконтент: основа успеха модели профсоюза

будущего».

В свою очередь, член профкома БЗГД-ДР Светлана Головнич

отметила, что в рамках обучения было получено много новой и

полезной информации.

- Мир журналистики приоткрыл для нас Артем Барабанов -

главный редактор газеты "Новое слово" ФПРТ, который в своей

лекции рассказал об основах написания статьи, заметки, очерка,

- выделила Светлана. - Особый отклик всей группы получила

практическая работа по этому направлению. Каждый

попробовал себя в роли журналиста и получил бесценные

советы от профессионала своего дела. Нас настолько тронула

обратная связь о наших работах, что даже по дороге домой в

автобусе мы продолжали ее обсуждать. Этот опыт в

дальнейшем обязательно будет использован в

информационной работе.

Источник: МЕДИАКОНТЕНТ ДЛЯ ПРОФАКТИВИСТОВ КАМАЗА
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ПРОФДИСКОНТ НА "ЧТЗ-УРАЛТРАК"

Ко дню рождения профсоюзной организации было

принято решение о приобретении в подарок членам

профсоюза скидочной карты. Карты  получат более 2

тысяч человек.

Данная карта уже действует и дает скидки в более 700

организациях по Челябинской области. И это

позволяет экономить денежные средства членам

профсоюза.

ЗМЗ: ЗНАЙ НАШИХ!

25 октября на заседании профактива в
актовом зале музея истории и трудовой
славы ЗМЗ состоялось награждение

победителей смотра-конкурса
молодежных стенгазет.

Профсоюзный комитет данный конкурс

проводит ежегодно, основной его целью

является активизация в

профорганизациях подразделений

промплощадки работы  по отражению на

информационных стендах молодежной

политики предприятия и деятельности

молодежных советов подразделений.

Каждый раз при выборе темы проводится

мозговой штурм. Ведь газеты в основном

содержат информацию о корпоративных и

профсоюзных мероприятиях, а также

участии в них работников цехов и отделов.

Одно и то же событие можно представить

по-разному, применив немного

творческого мышления и креатива. А

творческая составляющая играет одну из

важных ролей при оценке.

В этом году смотр-конкурс носил название

«Знай наших!» и был приурочен к 65-летию

первичной профсоюзной организации и

Заволжского моторного завода. Участникам

необходимо было оформить стенгазету,

содержащую информацию о ярком

представителе молодежи

профорганизации того или иного

подразделения. Это мог быть молодежный

лидер, профсоюзный активист, спортсмен.

Таких работников можно найти в каждом

коллективе.

На конкурс поступили газеты от пяти подразделений: департамента

управления качеством, прессового цеха, механосборочного цеха,

департамента ремонта и обслуживания оборудования, ООО

«Литейный завод» РосАЛит».

Все участники с заданием справились, газеты информативно

рассказывают о ярких представителях. Все пять конкурсных

стенгазет однозначно украсят цеховые стенды наглядной агитации,

все расскажут о профсоюзной, молодежной работе и о

достижениях наших коллег по работе.

Каждая из представленных на конкурс стенгазет по-своему

уникальна. Однозначных победителей определить не получилось,

поэтому профкомом принято решение вручить дипломы и

премии профактивам редколлегий всех газет, все стенгазеты

признаны победителями по определенным номинациям:

«Креативный подход» - департамент управления качеством,

«Приверженность профсоюзу» - департамент обслуживания и

ремонта оборудования, «Молодежный лидер» - ООО «Литейный

завод «РосАЛит», «Профсоюзный локомотив» - прессовый цех,

«Молодость души» - механосборочный цех.

13 ноября началась выдача профсоюзных
дисконтных карт в ППО ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"!

https://vk.com/wall-183136737_2808


ШААЗ: СТАРШЕЕ ПОКОЛЕНИЕ.
В РИТМАХ САМБЫ И КАНДОМБЕ

Яркие   костюмы, зажигательные танцы, вкусная
еда и, конечно, эмоции - всё это присутствовало
на «Фестивале культуры стран Латинской

Америки», который организовали для
шадринских пенсионеров волонтёры ШААЗа.

На протяжении нескольких часов в центре русской

народной культуры «Лад» царила атмосфера

карнавала. Русские традиции на время  уступили

место латиноамериканским. Раскрыть эти традиции,

показать культуру некоторых стран Латинской

Америки волонтёры Шадринского автоагрегатного

завода предложили постоянным участникам своих

мероприятий — командам совета ветеранов АО

«ШААЗ», городского совета ветеранов, а также

команде слушателей университета третьего возраста

при Центре социального обслуживания населения.

Участники начали подготовку задолго до проведения

фестиваля. Так, например, пенсионеров ШААЗа можно

было частенько увидеть на заводе, где они

репетировали выступление. Подошли к этому

серьёзно и основательно, впрочем, как всегда.

Результат получился впечатляющий.

Команды представили традиции и обычаи стран (по

жеребъевке ШААЗу достался Уругвай), национальные

костюмы в форме дефиле, кухню в виде

приготовленных блюд, сувениры, сделанные своими

руками, танцы. Кроме этого, каждая команда провела

мастер-класс по зумбе.

Приглашённые эксперты оценили выступления

участников. Они не стали выявлять победителя, так как

все команды были на высоте.

Диплом в номинации «Национальный костюм и

сувениры» получила команда совета ветеранов АО

«ШААЗ». В номинации «Национальные танцы» хорошо

проявила себя команда Центра соцобслуживания

населения.

Виртуальное путешествие по Латинской Америке

позволило лучше узнать не только эти страны, но и тех,

кто их представлял. Увидеть, сколько энтузиазма,

энергии и интереса к жизни проявляют наши

пенсионеры.

Лариса ПАТРАКЕЕВА, фото автора.

С БУКВОЙ «Т» НА ФУТБОЛКЕ

Шадринская футбольная команда «Торпедо»
отметила 80-летний юбилей.

Торжественный приём, который состоялся 28

октября во Дворце культуры, начался не совсем

обычно. Почётных гостей и виновников торжества,

среди которых были действующие игроки и

тренеры команды «Торпедо», а  также ветераны

футбола, пригласили в большой зал ДК.

На широком экране зрителям показали 40-минутный

документальный фильм «Торпедо» - это победа!»,

автором которого стал воспитанник торпедовской

школы Дмитрий Пришвицын.

Курганская областная организация Профсоюза

работников АСМ РФ поздравила руководство

завода  ШААЗ, Торпедо, коллектив «Торпедо», игроков,

болельщиков и всех причастных к знаменательной

дате футбольного клуба.

За 80 лет командой пройден большой и славный путь.

Совместными усилиями администрации и

профорганизации завода АО «ШААЗ» сохранены

традиции по развитию спорта, социальных программ

и гарантий для коллектива. Команде футбольного клуба

«Торпедо» вручили Диплом и бывшим и нынешним

игрокам команды клуба приобретенные флешки с

записями на них истории развития футбольной

команды, пожелав им как можно больше побед и

двигаться дальше только вперед.

https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5899
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ТРАКТОРНЫЕ ЗАВОДЫ: ФУТБОЛ - ИГРА ДЛЯ СИЛЬНЫХ
КОРПОРАТИВНЫМ ДУХОМ!

9 ноября состоялся турнир по мини-футболу,
посвящённый 182-летию ПАО «Сбербанк». Стремительная
реакция игроков, точные голы, море эмоций и позитива -

все это ожидало тех, кто принял участие в
спортивном мероприятии.

За звание лучших футболистов поборолись команды:

«Тракторные заводы», «Химпром», «Экра», «Эстетика», «Иско-

Ч», «Мега-Юрма» и «Сбербанк».

Итоги: I место - «Тракторные заводы», II место - «Экра», III

место - «Сбербанк».

КТО СТАЛ ОБЛАДАТЕЛЕМ КУБКА ПАО "КАМАЗ"
ПО БАСКЕТБОЛУ?

которые могут возникнуть на

нашем пути.

Помните, что каждый из нас –

важное звено большой и

успешной команды  КАМАЗа.

Давайте вместе двигаться

вперед, учиться и

поддерживать друг друга,

делая коллектив  КАМАЗа

сильнее!»

В финальной игре сборные

ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ и

литейного завода сразились

за победу и Кубок «КАМАЗ».

Сборная литейного завода

показала выдающиеся

навыки и с трудом

отыгралась у команды

прессово-рамного завода в

полуфинале.

Однако, команда ЧЕЛНЫ-

ВОДОКАНАЛ показала не

менее зрелищную игру и

одержала победу со счетом

41 – 20.

- Мы рады были принять участие в турнире. Для

нас важно не только решение бизнес-задач, но и

социальная ответственность, поддержка

значимых событий,

одного из главных наших социальных

партнёров - ПАО «Сбербанк». Гордимся тем, что

можем показать силу команды, нашего

корпоративного духа!

Футболисты не скрывают радости от победы:

несколько таймов игры с сильными

соперниками потребовали колоссальных

физических и волевых усилий, собранности,

внимания.

Тем не менее, игрокам Концерна «Тракторные

заводы» удалось доказать, что они - настоящая

команда!

Благодарим организаторов турнира, судей и

соперников за отличные игры!» -

прокомментировала зам. председателя

профсоюзной организации «Тракторные

заводы» Оксана Тарлыкова.

Ноябрь на  КАМАЗе начался ярким спортивным событием - Кубком по
баскетболу на приз профсоюзной организации автогиганта.

Соревнования прошли 1 и 2 ноября, судьбу главного приза выявляли лучшие 4

команды по итогам первенства ПАО «КАМАЗ».

В течение двух дней на баскетбольной площадке спортивного зала ПРЗ

встречались сборные команды литейного и прессово-рамного заводов, ООО

«ЧЕЛНЫВОДОКАНАЛ» и АО «Ремдизель».

Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов, посетивший финальную

игру, выступил перед зрителями и участниками, подчеркнув важность

подобных спортивных событий для корпоративной культуры и командного

духа:  «Пусть эти соревнования будут для нас вдохновением продолжать

работать вместе, достигать новых высот и справляться с любыми трудностями,

https://vk.com/wall-212809263_1305
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Все участники были отмечены грамотами за участие,

победители по русскому бильярду и американке

награждены медалями за 1, 2 и 3 места, попили чай с

пиццой.

- Бильярд можно сравнить с шахматами, ведь здесь

важно не только умение правильно ударить кием по

шару, но и рассчитать этот удар, а также продумать

стратегию ведения партии. Перед началом игры важно

знать несколько вещей: как занять правильную стойку,

как брать кий, как правильно ударить.Спасибо

профсоюзному комитету "АЗ "УРАЛ", а именно  Валерию

Болотову  и  Инна Сивань  за организацию, возможность

посоревноваться и провести вечер с пользой в хорошей

компании, - поделился с нами победитель в русском

бильярде сотрудник СОП Виктор Демин.

ППО АЗ "УРАЛ" ПРОВЕЛА ТУРНИР ПО БИЛЬЯРДУ

12 ноября в развлекательном комплексе "Восток"
на машгородке состоялся Турнир по бильярду
среди членов ППО АО "АЗ "УРАЛ".

Идея проведения мероприятия принадлежит

председателю физоргов Бизнеса "Грузовые

автомобили" Евгению Смолякову.

4 часа, 4 стола, 20 участников из Производства малых

серий, Производства автокомпонентов, Сборочно-

окрасочного производства, Дирекции по развитию,

Дирекции по сервису и автокомпонентам, Дирекции

по управлению качеством, Технической дирекции,

Инженерно-технологического центра, Социального

комплекса.

на своем участке; оформление участка или уголка отдыха

и многое другое.И вот итоги подведены. Авторы лучших

работ фотоконкурса "Изюминка моего сада" отмечены

призами: Гущин Федор, Неверова Наталья, Белова

Галина, Малькина Елена, Подкопаев Роман, Букреева

Наталья,Авдеева Наталья, Курина Валентина,

Авдеева Елена, Хужина Татьяна, Мурина Светлана,

Кораблева Лилия, Воробьева Анастасия, Забуненкова

Людмила.

ИЗЮМИНКА МОЕГО САДА

"Изюминка моего сада" - так называется
ежегодный фотоконкурс ППО ПАО "ЧКПЗ".

Каждый, для кого благоустройство садового участка

- хобби, мог стать участником конкурса. Достаточно

было предоставить не более 3 работ в печатном

или электронном виде.

В своих работах участники демонстрировали, что

сделано своими руками;  удивительные любимые

цветы и фрукты, причудливые овощи, выращенные

https://vk.com/profkomazural?w=wall-137850768_17352


В ППО АО "АВТОВАЗ" ПОДВЕЛИ ИТОГИ КОНКУРСА
"ЧТОБЫ ПЕЛА ДУША И ЖИЛА РОССИЯ!"

Подведены итоги смотра-конкурса «Чтобы
пела душа и жила Россия!», который
организует и проводит комиссия по

гендерной политике и культурно-
массовой работе ППО  АО «АВТОВАЗ».

Всего 11 ноября на сцене Дворца детского и

юношеского творчества зажглись 34

профсоюзные звезды, которые показали

зрителям и жюри свое мастерство и талант

в четырех номинациях: «Вокальное

творчество» (соло), «Вокальное творчество»

(группа), «Танцевальное творчество»,

«Оригинальный жанр».  Артистов

поддерживали в зале близкие, коллеги,

председатели профкомов подразделений и

родные коллективы.

А оценивало конкурсантов жюри:

председатель - Сергей Марченко, члены

жюри - Мирослав Пелепчук, Татьяна

Чайкун, Светлана Чуйкина, Виктория

Гержот.

ВОКАЛЬНОЕ ТВОРЧЕСТВО (ДУЭТ, ГРУППА):

1 место - творческая группа «ДИСкоВОТ» (ДИС)

2 место - квартет «ПРЕССОВЩИКИ» (ПрП)

3 место - дуэт Султановы Идея и Салават (ППИ)

ОРИГИНАЛЬНЫЙ ЖАНР:

1 место - ансамбль «Гармония» (АНО ДО)

2 место - коллектив «Русская душа» (АНО ДО)

3 место - Лариса Юрийчук (АСК) 

ТАНЦЕВАЛЬНОЕ ТВОРЧЕСТВО:

1 место - Оксана Солопова, (ДпПЛ)

2 место - группа «Тэ кьеро» (сл. зам. директора

автосборочного комплекса по качеству и дирекция по

экономике)

3 место - Лариса Борисенко и группа «Клевер» (ЭП) 

ВОКАЛЬНОЕ ТВОРЧЕСТВО. СОЛО:

1 место - Валентин Зубков (ДТА)

2 место - Наталья Чумаева (Дирекция по логистике

автокомпонентных производств)

3 место - Юрий Степанов (ПрП) и Сергей Гурьянов (УОРП) 

Жюри также отметило песенное исполнение Андрея Горбунова

(АСК) и авторские работы (стихи) Пятковой Ларисы (ДИС) и

Скворцовой Ольги (АНО ДО). 

НОВАЯ БОДРЯЩАЯ ТРАДИЦИЯ УПРАВЛЯЮЩЕЙ
КОМПАНИИ ГРУППЫ ОАТ

Утро пятницы 10 ноября для работников офиса ОАТ

началось необычно.  Профсоюзный комитет
совместно с администрацией организовал

проведение 15-митной зарядки. Производственной
гимнастикой руководила профессиональный

фитнес-тренер Любовь Марченко.

Активное начало дня — залог высокой
продуктивности и хорошего самочувствия. Поэтому

утренняя корпоративная зарядка, без сомнений,
станет традиционной и будет проводиться

регулярно.

Источник: ППОР Группы ОАТ (г.Тольятти) (vk.com)

В управляющей компании Группы ОАТ появилась
новая бодрящая традиция.

https://vk.com/wall-143131053_33150
https://vk.com/wall-143131053_33150
https://vk.com/profasmrf?w=wall-136042544_5917
https://vk.com/wall-187452310_912


Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

РОСТСЕЛЬМАШ:
ЛУЧШИЙ ОТДЫХ - ОТДЫХ В КРУГУ КОЛЛЕГ!

День народного единства 150 сотрудников
компании "Ростсельмаш" встретили
путешествуя.

В праздничные дни профсоюзная организация

"Ростсельмаш" организовал туры по трём

направлениям: Сочи, Северная  Осетия и

Москва.

Отдых был активный с посещением

достопримечательностей и экскурсиями.  В

городе Сочи наши работники остановились в

санатории «Золотой колос», они наслаждались

прекрасной теплой погодой и морским

пейзажем.

Вторым направлением была - Дигория,

Северная Осетия. Это место с красивыми

горными массивами, множеством водопадов и

чистым воздухом.

Следующим направлением стала столица

нашей страны - город Москва. Здесь наших

сотрудников ждала экскурсионная программа с

вечерней прогулкой на теплоходе Рэдиссон. Во

второй день состоялась поездка в парк

«Патриот».

Такие разные места, и каждое из них наполнило

эмоциями и позволило набраться сил для

новых достижений всех участников поездок.

Источник: Лучший отдых-

отдых в кругу коллег!  (vk.com)

https://vk.com/profasmrf
https://vk.com/wall-205420698_4826
https://vk.com/wall-205420698_4826
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